

ARNAULT BENSOUSSAN



Mesdames et Messieurs,

Je vous soumets ma candidature à la fonction d'administrateur du CFBA. Mon temps de libre est restreint. Mais, je suis organisé. Je n'aspire pas à me mettre en avant, ni à briguer un poste du bureau. Je serai volontaire pour des commissions en retrait (scientifique ou juridique).

Ma motivation est simplement d'aider, à mon humble mesure, l'équipe dirigeante actuellement emmenée par Alain COMMERNAT, suivi de Bruno CRETINON, Isabelle GILLES, Véronique BRUNET-GASTON, Aurélie PIERRE, Jean-Claude MIGNOT, Fabienne D'ANGELO et Jean-Jacques MARTEL, pour ceux qui me semblent être les plus posés.

Je vous appelle à voter pour les nouveaux candidats, en lesquels j'ai ressenti les qualités pour participer à un dialogue apaisé, constructif et démocratique. Je pense en particulier à Thomas BERTHON, à Bruno VENTO, à Benoit JEANNE, à Michel MERIEAU, à Jean-Michel GENTIL, à Florence ORSONI et à Rino D'ANGELO. Je continuerai à parler à tout le monde.

Le comité du CFBA est numériquement grand (16 sièges). Il est donc propice aux différends. Il est crucial que tout administrateur accepte d'échanger sur tous les sujets en admettant que ses collègues puissent avoir un point de vue différent du sien d'une part. Il est indispensable d'autre part que les débats aient lieu dans le respect de l'autre et surtout dans la dignité de la fonction de représentant d'une association affiliée à la SOCIETE CENTRALE CANINE.

Songons qu'elle est investie depuis 1974 de la mission de service public de la tenue en France du livre généalogique officiel des chiens de race et des moyens de sélection de leurs reproducteurs. Si son fonctionnement est décentralisé, puisqu'elle fonctionne en fédération d'associations, la SCC poursuit sa mission sous le contrôle du Ministre de l'Agriculture. Tâchons donc d'être dignes de cette délégation de service public.

Pour ce qui est de mon expérience de la race du Braque Allemand, j'ai acquis mon premier sujet en juin 2002, une chienne nommée TISKA. Elle a fondé la lignée domestique (origines françaises) de mon élevage dont l'affixe est « DU BOIS FEURAZ ».

Bien sincèrement.

Arnault BENSOUSSAN